
Protokoll der Jahreshauptversammlung des Bürgervereins 
vom Montag, 2. August 2021, in der Kirche St. Andreas 
 
Beginn: 19:00 Uhr     Ende: 19.45 Uhr 
 
Anwesend: s. Liste (22 Mitglieder, 1 Gast) 
 
 
TOP 1: Begrüßung und Anträge  
 
Gregor Roosen begrüßt die Anwesenden herzlich und bedankt sich bei St. Andreas 
und Luzi Draczyk, dass die JHV in der Kirche abgehalten werden darf. Corona be-
dingt fiel die JHV mit Neuwahl im Jahr 2020 aus und wird jetzt nachgeholt. 
Dann leitet Gregor Roosen zur Tagesordnung über. 
 
Er stellt die fristgerechte Einladung fest. 
Anträge liegen nicht vor. 
 
TOP 2: Tätigkeitsbericht 
Aufgrund der Corona-Bedingungen soll die Versammlung kurzgehalten und auf einen 
ausführlichen Tätigkeitsbericht verzichtet werden. Gregor Roosen verweist auf die 
Berichterstattung in „Unser Dorf“ und auf unserer Webseite. 
 
Gregor Roosen berichtet über den Ortstermin am 11.6.2021 mit dem Bezirksvorste-
her Jürgen Hengst und dem Vorstand des Kommunalbetriebes, 
um u. a. auf den Zustand der Düsseldorfer Straße in Höhe Landhaus und vor der 
Haltestelle „Stratum“ hinzuweisen. Handlungsbedarf wurde von Herrn Horster festge-
stellt. Des Weiteren wurde auf den immer weiter zu wachsenden Fuß/Radweg auf 
der Düsseldorfer Str. zwischen Cerestarstr. bis Einmündung Fegeteschstr. auf bei-
den Seiten hingewiesen. Er selber habe mit dem Spaten problemlos das Grün zu-
rückschieben können. Dadurch ließe sich mit einfachen Mitteln relativ kurzfristig eine 
Verbreiterung des Radweges bis zu 40 Zentimeter erreichen, um den Abstand der 
Radfahrer zu den LKWs zu vergrößern. 
 
Hierzu schickt der Vorstand des KBK heute folgende Antwort, die vorgelesen wird: 
 
Sehr geehrter Herr Roosen, 
ich beziehe mich auf Ihren gemeinsamen Termin mit Herrn Hengst und Herrn Horster 
am 11.06.2021 auf der Düsseldorfer Straße. 
Bei einer erneuten Ortsbesichtigung durch die zuständige Fachabteilung des Kom-
munalbetriebs am 18.06.2021 wurde festgestellt, dass sich der gemeinsame Geh- 
und Radweg im Bereich von Cerestarstraße bis zum Kreuzungsbereich Fegetesch-
straße und Abbiegung Düsseldorfer Straße in einem nicht ordnungsgemäßen Reini-
gungszustand befindet. Dies gilt für beide Fahrtrichtungen. 
Die Probleme vor Ort wurden ausführlich durch den KBK dokumentiert. Der Grünbe-
wuchs hat in vielen Bereichen den Geh- und Radweg verengt. Wie von Ihnen be-
schrieben, könnte bei einer ordnungsgemäß durchgeführten Gehwegreinigung 
der Rad- und Gehweg um gut 40 cm verbreitert werden.   
Gemäß der Reinigungssatzung befindet sich der beschriebene Bereich in der Reini-
gungsklasse VI. Zuständig für die Gehwegreinigung in diesem Bereich sind 1 x wö-
chentlich die entsprechenden Anlieger. 
Eine Änderung der Reinigungsklasse ist nach Meinung des KBK nicht sinnvoll, da  
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dies zum einen zu einem Gebührenanstieg führe und zum anderen würden auch die 
Anlieger betroffen sein, die in ihrem Bereich der Reinigungspflicht vollumfänglich 
nachkommen. 
In den Bereichen, in denen der Reinigungspflicht nicht oder nicht ausreichend 
nachgekommen wird, setzt der Kommunalbetrieb sich mit den entsprechenden 
Anliegern in Verbindung. 
 
Gregor Roosen bedankt sich bei V. Menne, dass trotz fehlender Großereignisse in 
unserem Ortsteil durch Corona weiter ein lesenswertes Dorfblatt erstellt wurde. 
 
TOP 3: Kassenbericht vom 25.3.2019 – 24.3.2020 und 25.3.2020 - 14.3.2021 
s. Anlage 
 
TOP 4: Bericht der Kassenprüfer 
Bernd-Michael Mertin stellt die ordnungsgemäße Kassenprüfung fest und dankte für 
die übersichtliche und korrekte Führung. 
Michael Volz bestätigte schriftlich die ordnungsgemäße Kassenführung. 
 
TOP 5: Aussprache zu den Berichten – kein Bedarf 
 
TOP 6: Entlastung des Vorstandes 
Die Entlastung erfolgt einstimmig. 
 
TOP 7: Wahl eines Versammlungsleiters 
Oswald Rommelfanger wird als Versammlungsleiter gewählt. 
 
TOP 8: Wahl eines Stimmzählers 
Marion Roosen wird als Stimmzähler gewählt. 
 
TOP 9: 
9.1  Wahl des 1. Vorsitzenden Gregor Roosen wird einstimmig gewählt; er 

nimmt die Wahl an. Sodann übernimmt er die Sitzungsleitung. 
9.2.-9.6 Wahl des 2. Vorsitzenden und des Beirates 

Die alten Mitglieder werden einstimmig wiedergewählt und nehmen die 
Wahl an. 
Als neuer Beisitzer wird Oswald Rommelfanger gewählt. Er nimmt die 
Wahl an. 

 
TOP 10: Wahl eines neuen Kassenprüfers 
Als Nachfolgerin für Michael Volz wird Hildegard Kreutz-Drechsel vorgeschlagen und 
nimmt die Wahl an. 
 
TOP 11: Verschiedenes 
Keine Wortmeldung 
 
 
Protokollführung:       1. Vorsitzender: 
Veronika Menne      Gregor Roosen 
 
Krefeld, 5. August 2021 


